

## Ven riesgo para la calificación crediticia

La calificación crediticia de México (de BBB+, con perspectiva negativa) corre el riesgo de degradación en la medida en que se prologuen los bajos precios del petróleo y estos logren afectar los ingresos fiscales del gobierno o permanezca el bajo crecimiento de la economía de Estados Unidos de América, advirtió Joydeep Mukherji, responsable de la calificación soberana de México de Standard and Poor's. "México podría salir lastimado debido a los recientes acontecimientos, porque obviamente tiene un significativo sector petrolero y por supuesto está conectado con la economía de Estados Unidos de América. Nuestra perspectiva negativa expresa dos cosas: preocupación acerca de la trayectoria de crecimiento y temor por el sector de energía", abundó. /NOTIMEX